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コロナ禍の３年半の間、停滞させることなく群馬地協の活動が出来たこ
とに感謝申し上げます。電機連合本部は、コロナ禍の「経験」や「教訓」
を活かし、「変わらなければならない不安」ではなく「変えることのでき
る喜び」を感じつつ、組織一丸となって取り組んでいくとしています。
群馬地協は、これまでの歴史の中で同じ「時間」と「空間」における

「直接の対話」により積み上げてきたチームワークを最大限に活かし運動
を進めていきます。「私たちの活動は微力かもしれませんが、無力ではあ
りません」。皆様の引き続きの参画をお願いいたします。
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第５７回定期大会を開催

9月９日（土）に電機連合群馬地協の第5７回定期大会
を開催しました。新型コロナウイルス対策が個人・事業
者判断に委ねられたことに伴い、今年は4年ぶりの通常
開催となりました。202３年度の運動方針を含む全ての
議案が、満場一致で可決・承認され、電機連合群馬地協
（第5７期）の新たな活動がスタートしました。

芳賀 副議長
（明電舎）

小金澤 副議長
（ 沖 ）

宮下 副議長
（日立 Astemo）

越澤 事務局長
（ルネサス）

関根議長挨拶

副 議 長

大会議長団

～議 長 あ い さ つ～

最後になりますが、群馬地協は大きな
変化の時を迎えています。
事務局長を13年間務めていただいた

木闇事務局長をはじめ、富澤特別役員お
よび５名の幹事の方が退任されました。
これまでの群馬地協へのご貢献に対し心
より感謝を申し上げますとともに新たな
ステージでのご活躍をご祈念いたします。
今後は越澤新事務局長体制にて、新た

な一歩を踏み出していきたいと思います
ので、これまで同様のご協力をお願いい
たします。

電機連合本部

国分中央執行委員

202３年9月９日(土) 群馬県勤労福祉センター

連合群馬

高草木事務局長

関根 議長
（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ）
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退任役員の皆さんお疲れさまでした！
〔事務局長〕 木闇 裕治 (ルネサスグループ )
〔特別役員〕 富澤 誠 (中央労働金庫 )
〔幹 事〕 六本木 洋紀 (太 陽 誘 電 ) 浅子 典弘 (太 陽 誘 電 )

町田 光洋 (ナ カ ヨ ) 本間 正之 (富 田 電 機 )
清水 一男 (東 京 パ ー ツ)

〔議 長〕 関根 悟 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ)

〔副 議 長 〕 宮下 和夫 (日 立 Ａstemo ) 小金澤 和弘  ( 沖 ) 
芳賀 憲一 (明 電 舎 )

〔事務局長〕越澤 恭行 (ルネサスグループ )

〔常任幹事〕木村 悟士 (太 陽 誘 電 ) 金子 昌弘 (アドバンテスト )
矢島 直人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 指出 宏明 (ルネサスグループ )

福本 大輔 (日 新 ) 嶋田 将士 (三 菱 )
小林 勇 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ ) 小池 広幸 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＥＷ朝日)

〔幹 事〕 斉藤 優樹 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ) 村井田 欽也 (太 陽 誘 電 )
村山 俊太郎 (太 陽 誘 電 ) 永吉 恵主 (太 陽 誘 電 )
星野 大輔 (アドバンテスト )  ※ 佐藤 仁美 (日 立 Ａstemo )
小山 みゆき (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 小林 高志 ( 沖     )
田中 恒史 (ルネサスグループ ) 鈴木 剛 (ナ カ ヨ )
境原 隆典 (Ｆ Ｄ Ｋ ) 和田 広夢 (明 電 舎 )
関根 寛直 (Ｐ Ｈ Ｃ ) 小磯 和之 (日 新 )

青木 孝裕 (ヨ コ オ ) 近藤 洋史 (モメンティブ  )
田中    保 (三 菱 ) 田村 吉孝 (ﾆﾃﾞｯｸｱﾄﾞﾊﾞﾝｽﾄﾞﾓｰﾀ )
安生 潤 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ ) 荒川 賀治 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材 )

 山﨑 大輔 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＥＷ朝日)      鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター )
南 幸博 (光 電 ) 鹿山 慎弥  (Ｎ Ｅ Ｃ Ｐ Ｃ  ) 
清水 寛幸 (富 田 電 機 ) 杉本 将平 (東 京 パ ー ツ   ) 
田村 裕紀 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ ) 川島 徹也 (ホ シ デ ン )
金子 麻美 (群 馬 電 機 ) 田辺 裕太郎 (三 和 電 機 )
齋藤 千裕 (イ チ カ ワ )

〔会計監査〕鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター) 齋藤 優矢 (Ｆ Ｄ Ｋ )

〔特別役員〕木闇 裕治 (中央労働金庫 ) 鷲澤 猛 (連 合 群 馬 ) 

〔書 記〕浜本 雅代 (ルネサスグループ )

アンダーラインは新任 ※ は群馬地協「女性代表評議員」

第57期 地協体制
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パナソニックAP空調冷設機器労働組合
関口 大智さん

娘とおでかけ

練習曲『聖者の行
進』を7月に披露した
所、『チューリップ』と間
違えられました（笑）
いつになるかわかりませ
んがスカパラが演奏出
来るように頑張ります。

私は今3歳になる娘と出かける事にハマっておりま
す。最近では初めての電車に乗り水族館に行って
来ました。娘と母の3人で電車に乗った時の写真で
す。

電車、水族館と楽しんだ
みたいで良かったです。可愛
い反面イヤイヤ期まっただ中
なのでとても苦労しておりま
す。
ごく普通の休日ですが、仕

事が忙しくても娘と接する事
で私は毎日頑張れます。
みなさんも好きな事やりた

い事をモチベーションに日々
の仕事を頑張っていけたら
なと思います。

ＰＨＣ労働組合
阿部 順一さん

トロンボーン

ＦＪＦＳ労働組合
高橋 尚能さん

おうちねこカフェ

おうちでねこさんとまったりと過ごす時間が、最近の
マイブーム。
テレワークになって、おうち時間が増えた分、ねこさ

んと一緒にいる時間が多くなりました。朝起きて目
が合うと、おはようの「にゃ～」、顔を洗ってお部屋に
もどると「にゃ～」、今日も書斎に連れてってと言わ
んばかりに飛び切りのかわいい笑顔と「にゃ～」の鳴
き声で抱っこの催促。もう、何年も一緒にいるのに、
おねだり上手のかわいい我が家のねこさん。そんな
ねこさんとまったりと過ごす、とっても大切な時間。お
部屋を出て、ほんの少しの時間を離れているだけで
も、瞳が合えばかわいい笑顔と「にゃ～」でお出迎え。
癒されてま～す。毎日。。。
皆さんもそんな素敵な時間を過ごしてくださいね。

ヨコオ労働組合
田口 達也さん

Lofi Hip Hop

音楽に詳しい方ならご存
知のジャンルかと思いますが、
少しお酒でヨレたような感じ
の気持ちいいビートで構成
された音楽で、意図的にレ
コードノイズを入れて低音
質にしているのが特徴です。

近年では行動自粛や在宅勤務に伴い、リラックス
や勉強、作業用BGMとしてYoutubeで数多くライ
ブストリーミングされております。
私も在宅勤務で集中してPC作業をしたい時や、

家事をしている時、何か作業している時に聴いてお
り、最近ではBluetoothスピーカーを購入して入浴
中にも聴く事もあります。
おすすめのYoutubeチャンネルは『Lofi Girl』です。

いろんなアーティストの
ライブを年2～３回、妻
と参戦するのが楽しみで、
昨年の12月に『東京ス
カパラオーケストラ』のライ
ブに行った所、トロンボー
ンに心が奪われ、1度も
楽器の経験もなく、音符
も読めないのに月3回
90分だけの練習ですが、
楽しくやっています。
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事例② ◆消えかかった道路標示の塗り替え◆

事例① ◆老朽化したベンチの木材張替え◆

★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 11月10日（金）KLJKLJ 第141号クイズ JKLJKLJK

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．2023年ラグビーワールドカップの開催国は？

① 日本 ② フランス ③ ブラジル

Ｑ２．夏の甲子園で優勝した慶応義塾高校 優勝は何年ぶり？

① １０年 ② ３年 ③ １０７年

Ｑ３．８月の世界陸上 女子やり投げで優勝した選手は？

①  北口榛花 ② 岩崎 恭子   ③ 四十住 さくら

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ

第140号クイズ解答と応募数
回答 Q１② Q２ ③ Q３ ③

クイズ応募総数 ２０４名 正解者 ２０２名 （不正解 ２名）

≪ぬりえ応募数 １６８枚≫

☆たくさんのご応募ありがとうございました☆

過去に寄せられたご相談事例をちょこっと紹介！

地域の困りごとはないですか？
電機連合群馬地協の

相談シートをご利用ください

群馬地協では、組合員の皆さんの困
りごと解決を図る取り組みをしていま
す。
相談内容を「相談シート」に記入の

うえ、組合までご連絡ください。
その後、議員が関係行政との調整な

どを通じて困りごと解決に努めていき
ます。また、太田市、大泉町以外につ
いても議員ネットワークを通じて解決
を図ります。「相談シート」は電機連
合群馬地協ホームページよりダウン
ロードしてください。
https://www.jeiu.jp/gunma/activi
ty/news/1501010029/
又は「電機連合群馬地協 活動紹介 

困りごと相談」で検索！

お困りごと
相談シート
QRコード

大泉町議会議員
佐藤 久芳

太田市議会議員
久保田 俊

皆さんの住んでいる地域の
困りごとはありませんか？

～大泉町の環境整備取り組みをご紹介～

Before After

Before After

座ると壊れそうな状態 → きれいで安全な状態に！

右折・左折専用レーンがしっかりと判別できる状態に！

この他にも暗い夜道への街灯増設や、見通
しの悪いT字路へのカーブミラー設置、陥没
した道路の舗装等、わたしたちの暮らす街並
みの整備を推進しています。
よりよい街づくりに向けて、組合員の皆さ

んのご協力をお願いします！

先日、ある祝辞を作成するにあたり、原案を生成
ＡＩに作ってもらいました。で、その出来栄えは、
模範的ですばらしいものでした。これなら、その
まま使用できるかな・・・。が、文面を眺めてい
るうちに、「どう考えても自分の頭からは出てこ
ない代物」と感じられ、何度か質問を変えて調整
したものの、聞き方が未熟なせいか、更によそよ
そしく・・・。結局、ほぼ、自分自身の文章で作
り直す結果となりました。生成ＡＩの文章を活用
するためには、自分もレベルアップしなくてはい
けないのかもしれません(笑) ＜さいさい＞

編 集 後 記
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